

12.07.2021

Juli-Informationen

Sehr geehrte Eltern,

bevor wir gemeinsam in die Sommerferien starten, möchten wir Ihnen gerne einige Informationen mitteilen:

Termine:

12.07. – 16.07.2021	Aufräumen in der Schule
14.07.2021	Verabschiedung des Jahrgangs 4: Klassen 4a 9.45 Uhr, 4b 10.30 Uhr, 4c 11.45 Uhr
15.07.2021	Verabschiedung des Jahrgangs 4: Klassen 4d 9.45 Uhr, 4e 10.30 Uhr
16.07.2021	Letzter Schultag vor den Sommerferien / Zeugnisausgabe - um 10.25 Uhr ist Schulschluss
30.08.2021	Erster Schultag nach den Sommerferien Unterricht für die Klasse 2 beginnt um 7.45 Uhr bis 11.15 Uhr Unterricht für die Klassen 3 und 4 beginnt um 7.45 Uhr und endet um 12.15 Uhr
31.08.2021	Einschulung 1a 9.00 Uhr; 1b 10.00 Uhr; 1c 11 Uhr Unterricht nach Stundenplan, den die Kinder am 30.08.2021 erhalten
01.09.2021	Einschulung 1d 9.00 Uhr; 1e 10.00 Uhr; Vorklasse 11.00 Uhr
13.09.2021	Beginn der Vorlaufkurse (Sprachkurse)
14.09.2021	Elternabend für die ersten Klassen und Vorklasse – 19.30 Uhr
08.10.2021	Letzter Schultag vor den Herbstferien – um 10.25 Uhr ist Schulschluss

Personal:

Zum Ende dieses Schuljahres werden wir Frau Zientek, und Frau Bamberger verabschieden. Frau Zientek hat ihr Referendariat sehr erfolgreich abgeschlossen und wird leider in ein anderes Bundesland wechseln. Auch Frau Bamberger, die viele Jahre Klassenlehrerin war und in vielen Bereichen mitgearbeitet hat wird in ein anderes Bundesland ziehen. Wir wünschen beiden Kolleginnen alles Gute und bedanken uns sehr herzlich für die geleistete Arbeit!

Willkommen heißen wir Frau Miriam Hoffmann, die aus der Elternzeit zurückkehrt und eine erste Klasse übernimmt. Ebenso freuen wir uns, dass Frau Katja Hoffmann an der CUS ihren Dienst aufnimmt. Sie übernimmt ebenfalls eine erste Klasse.

Frau Daniela Heik hat ihr Referendariat zum Sommer beendet und fängt ebenfalls zum neuen Schuljahr an. Wir heißen die Kolleginnen herzlich willkommen!

Verabschiedung:

Frau Andrea Dippel verlässt mit dem Wechsel Ihres Kindes die CUS. Nach vielen Jahren eines herausragenden Engagements im Schulelternbeirat, im Förderverein, beim Adventsmarkt und in weiteren Gremien hat sie über viele Jahre mit Tatkraft die Elternarbeit, aber auch die Schulentwicklung mitgeprägt – mit einem sehr wertschätzenden Blick auf Kinder. Danke für die viele Unterstützung, die kritischen Rückmeldungen, das Suchen nach Lösungen und die Bereitschaft sich für eine Schule zu engagieren! Alles Gute.

Aufräumen in der Schule:

In der letzten Schulwoche wollen wir, wie jedes Jahr, unsere Schule aufräumen. Dazu gehören auch die Flure und Klassenräume. Ihr Kind wird in dieser Woche viele Schulmaterialien wie Hausschuhe, Trinkbecher, Zeichenblock etc. mit nach Hause bringen.

Arbeitsgemeinschaften:

Wenn es das Infektionsgeschehen zulässt, wird der Förderverein wieder viele abwechslungsreiche und tolle AGs anbieten. Die Informationen erhalten Sie rechtzeitig über den Förderverein.

Rückblick / Dank:

Wir blicken gemeinsam auf ein außergewöhnliches Jahr zurück. Sehr Vieles war anders als wir alle das gewohnt waren. Distanzlernen, Distanzunterricht, Onlineangebote, Padlets, Wechselunterricht, versetzte Unterrichts- und Pausenzeiten, ein veränderter Ganzttag, Notbetreuung, Test- und Maskenpflicht, Anmeldungen zum Unterricht, digitale Angebote wie z.B. Schulelternbeiratssitzungen, digitale Elterngespräche, Unterschriftensammlungen gegen geltende Vorgaben, Quarantäneverfügungen, Elternkommunikation fast ausschließlich über die Homepage und Vieles mehr.

Die besondere Herausforderung für Schule war, die sich ständig verändernden Vorgaben zu berücksichtigen, diese schnell zu kommunizieren und einen guten Einstieg in die Digitalisierung zu finden.

Für viele von Ihnen waren die Schulschließung und der Wechselunterricht kaum zu organisieren. Selten war ein Schuljahr so von der schwierigen Vereinbarkeit von Beruf und Schule geprägt.

Auch wenn die ein oder andere Entscheidung kaum nachzuvollziehen war, so möchte ich mich bei Ihnen für das Durchhaltevermögen und Ihre Geduld in der Begleitung Ihres Kindes bedanken.

Einen herzlichen Dank spreche ich auch besonders den Eltern aus, die in dieser Zeit das Engagement von Schule gesehen haben und das auch rückgemeldet haben.

Auch den Klassenelternbeirätinnen und Klassenelternbeiräten gebührt ein herzlicher Dank für die Unterstützung in der Kommunikation.

Bedanken möchte ich mich auch für die herausfordernde Arbeit, Leistungsbereitschaft und das Durchhaltevermögen der Kolleginnen und Kollegen und des gesamten CUS-Teams!

Und das größte Danke sagen wir allen Schulkindern!
Ihr habt das Schuljahr super geschafft!

Wir wünschen Euch und Ihnen schöne und erholsame Sommerferien!

Herzliche Grüße



H. Rothkirch
Schulleiter

